



Movilidad

INFORMACIÓN DE MOVILIDAD PARA EL LUNES

Se prevén afectaciones a la movilidad por el avance de la obra de prolongación de la línea 2 del Metro

12/04/2024.- Con motivo del avance de la obra de prolongación de la línea 2 del Metro Málaga hacia el Hospital Civil, a partir del próximo lunes, 15 de abril, se ocupará el carril de circulación izquierdo en sentido norte y dos carriles en sentido sur en calle Armengual de la Mota, a la altura del número 2, de modo que quedarán dos carriles de circulación libres en ambos sentidos para el tráfico rodado.